
Giulianova.  Lettera  in  redazione:  perché  dobbiamo  pagare
l’aumento della  TARSU
L’amministrazione comunale ha attuato nel territorio di Giulianova la raccolta differenziata (ottima scelta per ridurre i rifiuti
che vanno in discarica).
I  cittadini  per  fare ciò  trovano molte  difficoltà  nella  loro case ma stanno collaborando per  senso di  attaccamento e tutela
all’ambiente.
Leggendo  i  rapporti  regionali  sui  rifiuti  si  nota  che  Giulianova  sta  negli  ultimi  posti  come  percentuale  sulla  raccolta
differenziata.
Si deduce una presa in giro per la gente di Giulianova: le famiglie hanno riservato con molte difficoltà uno spazio nella loro
abitazioni per questo servizio senza benefici all’ambiente e con risultato negativo.
Mi domando: i cittadini devono pagare ogni anno l’aumento della TARSU tacitamente, oppure l’amministrazione comunale
dovrebbe trovare,  mediante gara di  appalto altri  soggetti  che facciano un servizio più efficiente e a costo inferiore.  Penso
che l’amministrazione comunale non è obbligato ad affidare la raccolta dei rifiuti alla Sogesa.
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